



アロン

そろばんたいむす

福生珠算学校

福生市志茂 190

Tel 042-551-0646

編集責任者

山崎道男



9月です。二学期です。アテネオリンピックも終わりました。連続真夏日記録が40日に更新。暑い夏休みでした。オリンピックは柔道・水泳など日本のメダルラッシュ 「チヨー、気持ちイー！」男子体操2年ぶり団体金メダル、自由形では日本女子競泳初の金。女子マラソン、女子レスリングも金。夜遅くまで見て寝不足？駒大苦小牧、高校野球初の北海道勢優勝。海や川での水の事故も多かった。台風による災害も。



今年の夏休みはどうだったかな？
家族で楽しめたかな？

オリンピックの感想は？

長岡司晃

8月はじめにいとことあじ島に行って、ウニを食べすぎて、おなかをこわした。それからしかに会った。けれども、けられた。いたかった。

五小3 森田歩未

8月11日にかぞくと海にいました。なみのりをして、おもしろかったです。

五小3 野島瑠奈

8月17日に小田原のおばさんの家ではじめて「ししゅう」をしました。足でふんでやるミシンをひさしぶりに見たのでなつかしかったです。バラのやり方も教えてもらったので、とても楽しかったです。

二小2 加藤実久

8月13日にうちの人とサマーランドにいって、ながれるプールとバイキングにのりました。ながれるプールがいちばんおもしろかったです。

五小3 山本桃子

わたしは七夕の6日に七ばん「ふくとうの会」でおどりました。前から四れつめでした。おじいちゃんが先生です。とて

もたのしかつたけど、つかれました。

五小3 長谷部瑞季

7月27日に西はく五日で、サイパンにいった。はじめ、ひこうきがとばなくて五はく六日になった。とてもたのしかつたけど、80キロぐらいスピードが出せるバナナスピーチにのりました。こわくないと思ったけど、じっさいにのるとこわかったです。できたら、もう一どサイパンにいってのりたいなと思いました。

六小4 國分寿夫

日ようびの夜、にいがたにいきました。にいがたについたのは、ごぜん3時につきました。3かいだてなので、かいだんで2かいにいきました。のぼったとき電気に虫がうじゅうじゅいました。白ありと、かみきり虫がいました。ぼくのおかあさんのともだちの子どもが、こわくてにげていきました。ドアをあけて、そとの電気をけしたら、いっきに虫がいなくなつたのでおどろきました。夜なのでごはんをたべてジュースをのみました。すこしのあいだ、犬とあそびました。そのあとさむかったのでふとんをしいてふとんのなかにもぐりこみました。そろそろねむくなつたのでねました。おわり

オリンピックについて

K・T

もっとメダルをとつてほしい。またメダルをとれなかつた人も次のオリンピックでは必ずとつてほしい。

関谷佑樹

オリンピックで男子のサッカーと女子のサッカー見て、女子のサッカーはかつたのに、男子のサッカーのほうだけまけて、

なさけないと思った。

(○) 教室生中継 (>_<)

君たちの耳、だいじょうぶ?

生徒N 「くく81(はちじゅういち) 中むら やう き

やって良い?」

生徒A 「殺人いちって なに?」

先生 「そんなこと言ってないでしょ?

Nさん、なに?」

生徒N 「え? 私はひとり。」

先生 「なに言ってんの?」

生徒N 「だって、Nさん何人?って。」

先生 「ムムム…??」

生徒A 「先生、かみ ちょうどいい。」

生徒N 「先生の頭にあるよ。はげ

ちやうよ。」

先生 「・・・」

夏休みの宿題

生徒A 「宿題なんか、一日で終わつた。」

生徒N 「え~? あたしはその気になればすぐ終わるんだけど、ならないから終わらないだけ!」

先生 「ダメ、じゃん...。さ~、もう終わつたから早く帰りなさい。さつき、やらないと残すって言つたら、おやじ(お父さん)が待つてるから今日はダメって言つたよな!」

生徒A 「宿題やる約束になつてんの。」

先生 「なに~! このうそつき~。さつき一日で終わつたって言つたくせに~!」

オリンピック?

先生 「オリンピックの感想書いてよ。」

生徒T 「オリンピック興味ないもん。」

先生 「そうなの?」

生徒T 「だって、夜は寝ちゃうし、昼間



録画でやってるじゃん。」

先生 「あつ、そういうことね。君らし
いよ。」

少年の心

生徒M 「なんか、夏休みは終わりって感
じだね。」

先生 「そうだよ。もう終わりだよ。」

生徒M 「そんなこと、言わないでよ。
少年の心がわかってないねえ。」

奥様劇場

少年の心の生徒が言った

生徒M 「俺、夏休みは毎日、奥様劇場見て
るんだ。」

先生 「は~? 面白いのかよ?」

生徒M 「おまえだけは、ゆるさない...と
かの、うらみものさ。けっこう面白いよ。」

(--;) ねえ聞いて! (*_*)

神輿が燃えた?

祭り前日の晩に六小近くの本八第二町会
で神輿が燃えたという話を聞いた。これ
はショック! 祭り大好き人間としては信
じられないこと。放火に間違いないのだ
が、いやがらせ? にしても、いつたい誰が
そんなバカなことをするんだ。(怒)

福生のことものはぜいたく?

生徒E 「先生、ここ暑いよ! うちはクー
ラー23度だよ!」

と言い出したのは今年の5月。その後7
月に都心で39.5度を記録したころも
同じことを言った生徒がいた。

生徒K 「節電しないといけないんだよ!」

こういう事を言った生徒もいてホッとした。
福生は横田基地の近くなので、学校は
防音設備・冷暖房が当たり前。これから先、

冷暖房なしに、たくましく生きていける
のだろうか?

祭り焼け

(。) 8月初めのころの授業で
生徒T 「先生、手の皮ボロボロ。海でも行
ってきたの?」

先生 「いえいえ、祭り焼け。
今年は暑い八雲神社祭礼でした。快晴で
二日目神輿をかつぎ、片付けの一時に入
れて、三日間ですっかり日焼け。夜、鼻の
皮がベロッとむけました。 M山崎

!(^_^) 検定合格者の記録から

◎両方合格してうれしいです。まさかうか
るとおもてませんでした。 中村澄香

校内試験合格者

珠 算

かけ算 準初段 大谷祐美

わり算 準2段 鈴木茉里奈

みとり算 準初段 仲 莉里

みとり算 2段 鈴木茉里奈

初 段 大谷祐美

準初段 仲 莉里

3 級 大本優妃

5 級 井上楳子 佐伯拓鑑

6 級 伊藤勇太

7 級 唐橋実希 佐々木美聰

8 級 荒木勇治 関谷佑樹 塩野智美

準8段 弓座汐織

9 級 山部綺樹

暗 算

1 級 大谷祐美

準1段 中村彩乃

3 級 杉山真衣



準3級 黒田航希

4級 小野村章伍 横手智博

準5級 金子知弘 清水崇弘

6級 小林 愛 今里優花

準6級 大本遙香

読上暗算

中等科 **銅賞** 黒田航希

高等科 **銀賞** 黒田拓海

読上算

初等科 **銅賞** 唐橋実希

中等科 **銅賞** 荻田菜摘

ワリンパ (パソコンわりざん)

10段 川窪啓太 **8段** 萩原絵美

4段 荻田菜摘 **初段** 長谷部瑞季

クンバ (パソコンかけざん九九)

8段 矢沢宏昂 **7段** 高山果奈

6段 佐伯拓鑑 **5段** 山田雄太

初段 唐橋実希 関谷佑樹

暗ドン若 (パソコン見取暗算)

3段 中村澄香 **初段** 大野花代

そろばんニュース

テレビにあん算

8月11日のNHK「お昼ですよ！ふれあいホール」にあん算コンクール日本一の中学生が登場。芸能人やアナウンサーなど、大人がタジタジでした。

世界珠算暗算競技大会

8月14日に中国・上海市において開催された第一回世界大会で先日珠算名人になった日本の土屋宏明選手も参加しましたが、中国に1~3位をとられ、4位という成績でした。テレビでたびたび土屋選手の特集があり、アナウンサーも「すごいですね～！」ってビックリしていたのに、中国って、もっとすごいんだね！

福生の戦後を語る会

福生市の「戦後を語る」夏の行事がことは8月15日の太平洋戦争の終わった日に市民会館で行われました。ことしも大勢の市民の方が熱心に参加されました。当校校長の山崎も発言者として壇上で発言し、あの敗戦のころの福生をしおしました。

山崎茂男

お知らせ

○商工会議所珠算能力検定試験

10月24日(日)青梅商工会議所

申し込み9月11日(土)まで

○東京珠算教育連盟暗算検定

9月25日(土)または26日(日)

福生珠算学校本校

申し込み9月11日(土)まで

☆おじいちゃんとおばあちゃんと孫との楽しいそろばんコンクール

9月11日(土)日本青年館国際ホール

◆これからそろばん塾について下記へ
読者のご意見ご要望お聞かせください。

新入生募集

入学ご案内

土曜休日による学力低下への不安が新聞投書欄などで目立ち、広がっています。当校では土曜授業を実施しています。

9月新入生を受付中です。小学校1年生からです。毎月はじめに受け付けます。

くわしくはお問い合わせを

■ 福生珠算学校

電話 551-0646

FAX 551-0663

Eメール f-soroban@bb.wakwak.com